

## **Ampel macht sich die Hamsterbacken voll**

30.11.2022 22:52

Wäre die Bundesregierung eine Privatperson, so hätte ihr inzwischen jede vernünftige Bank das Konto gesperrt und alle Kreditkarten eingezogen.

Kaum ist das Limit erschöpft, wird die nächste Karte ausgereizt. Die Finanzpolitik der Ampel entpuppt sich immer mehr zu einem gefährlichen Schneeballsystem.

Für jedes Problem wird ein neuer "als Sondervermögen" deklariertes Schuldentopf aufgemacht. Dies ist die Problemlösung à la Ampel - jedoch nicht die Problemlösung, wie wir sie als CDU und CSU vertreten.